



Guillermo Ponce

El nuevo cargo de Ponce, el chileno que sigue escalando posiciones en Liberty

POR MARÍA JESÚS DOBERTI

A través de un comunicado interno firmado por el presidente y director ejecutivo de Liberty Latin America, Balan Nair, se dio a conocer una importante noticia: Eduardo Díaz Corona, el CEO de la compañía, ha tomado la decisión de retirarse a fin de mes.

Su reemplazo interino será nada menos que el reconocido ejecutivo chileno Guillermo Ponce — ex gerente de VTR—, quien asumirá el cargo de vicepresidente senior y gerente general de Liberty Puerto Rico y las Islas Vírgenes de EEUU. Además, continuará con sus responsabilidades actuales, supervisando las operaciones en Costa Rica y la inversión en Perú.

“Guillermo es un líder conocido y de confianza en toda Liberty Latin America, con un sólido historial de entrega de resultados y de apoyo a nuestra gente. Estoy seguro de que brindará un liderazgo firme durante

esta transición”, escribió Nair en el comunicado.

Trayectoria de Ponce

Guillermo Ponce comenzó su carrera en VTR, donde trabajó durante 25 años. Ingresó a los 23 años como analista en la gerencia de finanzas.

Con el tiempo, asumió diversos roles dentro de la empresa: fusiones y adquisiciones, programación, operaciones, servicio al cliente, marketing y ventas, hasta que en 2012 fue nombrado gerente general de VTR, cargo que ocupó hasta marzo de 2021.

En esa fecha, asumió una nueva posición en Liberty Latin America como Vicepresidente Senior para Centroamérica y Sudamérica, rol que ha desempeñado hasta la fecha.

Durante su gestión en VTR, lideró la expansión de la banda ancha, contribuyendo significativamente a masificar y democratizar el acceso a internet en Chile. 